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令和2年秋の叙勲で今村文章先生（元日本
臨床衛生検査技師会副会長・元長崎県臨
床検査技師会長）が旭日双光章を受賞さ
れました。心よりお祝い申し上げます。

記念すべき第1回目を11月20日（金）に開催しま
した。心配された通信トラブルもなく無事に開催
することができ、正直ほっと胸をなでおろしてい
ます。アンケート結果を最終ページに掲載してい
ます。ご協力ありがとうございました。次回は新
年あけて1月の予定となっています。

第1回長臨技Webセミナー開催
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平
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哲
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監事 今村文章 九州医学技術専門学校

長臨技

ニュース
日技連長崎県支部の紹介

令
和
２
年
・
３
年
度
に
日
本
臨
床
検
査
技
師
連
盟
の
長

崎
県
理
事
に
就
任
し
た
、
平
田
哲
也
で
す
。

「
連
盟
」
は
、
日
本
臨
床
衛
生
検
査
技
師
会
を
設
置
母

体
と
す
る
政
治
団
体
で
、
「
臨
床
検
査
の
質
の
向
上
」

及
び
「
法
改
正
」
の
実
現
を
図
り
、
国
民
の
医
療
、
福

祉
に
寄
与
す
る
こ
と
を
目
的
に
平
成
10

年
７
月
設
立
さ

れ
ま
し
た
。

医
療
現
場
に
お
い
て
、
臨
床
検
査
技
師
は
、
国
民
に

質
の
高
い
医
療
を
提
供
し
て
い
く
医
療
技
術
者
と
し
て

幅
広
い
役
割
を
担
う
こ
と
が
求
め
ら
れ
て
い
ま
す
。
最

近
で
は
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
対
策
に
お
い
て

未
知
の
ウ
イ
ル
ス
に
よ
る
感
染
症
検
査
に
従
事
す
る
な

ど
臨
床
検
査
の
専
門
家
と
し
て
そ
の
役
割
を
果
た
し
た

も
の
と
思
わ
れ
ま
す
。

「
連
盟
」
は
、
日
頃
の
私
た
ち
の
「
働
き
」
を
多
く

の
方
に
評
価
し
て
貰
う
こ
と
や
そ
れ
に
対
す
る
「
報
酬

の
向
上
」
を
図
る
こ
と
。
ま
た
、
技
師
の
業
務
拡
張
や

業
務
の
制
限
に
よ
り
「
技
師
が
で
き
る
仕
事
」
を
増
や

し
て
い
く
こ
と
を
「
政
治
活
動
を
用
い
る
こ
と
」
に
よ

り
推
進
し
て
い
く
政
治
団
体
で
す
。
今
後
一
層
の
ご
理

解
と
ご
支
援
を
賜
り
ま
す
よ
う
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

日技連長崎県支部役員紹介

日
本
臨
床
検
査
技
師
連
盟
長
崎
県
支
部
理
事

就
任
に
あ
た
っ
て



佐
世
保
中
央
病
院

伊
藤
将
大

長臨技

ニュース
理事経験者からのメッセージ

長
臨
技
理
事
を
経
験
し
て

皆
さ
ん
、
業
務
お
疲
れ
様
で
す
。
元
総
務
局
の
伊
藤

で
す
。

長
臨
技
理
事
を
退
任
し
半
年
が
過
ぎ
よ
う
と
し
て
い

ま
す
。
こ
れ
で
少
し
は
ゆ
っ
く
り
で
き
る
か
と
思
っ

て
い
た
の
で
す
が
、
コ
ロ
ナ
禍
で
な
か
な
か
そ
う
は

い
か
ず
奮
闘
の
日
々
を
過
ご
し
て
お
り
ま
す
。

さ
て
、
私
は
総
務
局
長
を
３
期
６
年
務
め
さ
せ
て
い

た
だ
き
ま
し
た
。
こ
の
６
年
間
を
振
り
返
っ
て
み
る

と
、
会
務
の
多
さ
に
日
々
追
わ
れ
な
が
ら
過
ご
し
て

い
た
な
と
思
い
ま
す
。
特
に
九
州
学
会
の
事
務
局
を

兼
務
さ
せ
て
い
た
だ
い
た
時
期
は
、
家
族
は
も
ち
ろ

ん
職
場
の
同
僚
に
も
た
く
さ
ん
迷
惑
を
か
け
て
し
ま

い
、
本
当
に
辛
く
て
苦
し
い
こ
と
が
多
い
６
年
間
で

し
た
。
し
か
し
、
不
思
議
と
や
ら
な
い
方
が
よ
か
っ

た
と
か
、
後
悔
し
た
こ
と
は
１
度
も
な
か
っ
た
様
な

気
が
し
ま
す
。
そ
れ
は
、
き
っ
と
会
務
を
通
し
て

様
々
な
こ
と
を
経
験
し
、
得
た
も
の
も
多
か
っ
た
か

ら
だ
と
思
い
ま
す
。
特
に
多
く
の
人
と
の
繋
が
り
を

得
る
こ
と
が
で
き
た
の
は
、
大
切
な
財
産
と
な
り
ま

し
た
。

最
後
に
会
員
の
皆
さ
ん
、
役
員
の
皆
さ
ん
、
本
当
に

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

お知らせ



髙松 優希

今年度新規入会した会員の皆さんを紹介していきます。紹介のポイントは、Ⓐ施設名 Ⓑ出身地 Ⓒ趣
味又は特技 Ⓓひと言メッセージ となっています。

Ⓐ佐世保中央病院
Ⓑ長崎県
Ⓒ映画鑑賞、クラリ
ネット

Ⓓ微生物室に配属にな
り日々大変ですが充実
しています。精一杯頑
張りますのでよろしく
お願いします。

古川 滉太

Ⓐ佐世保中央病院
Ⓑ熊本県
Ⓒ仕事

Ⓓまだまだ至らない所
ばかりですが日々成長
できるように精進して
いきます。

田中 優

Ⓐ佐世保中央病院
Ⓑ佐賀県
Ⓒ謎解き、カラオケ

Ⓓ自信をもって業務を
行えるように、知識や
技術の習得に励み、毎
日元気に頑張ります！
よろしくお願いします。

湊 水希

Ⓐ佐世保中央病院
Ⓑ佐世保市
Ⓒアニメ、漫画鑑賞

Ⓓ地元に就職すること
ができたので誠心誠意
貢献できるように頑
張っていこうと思いま
す。

溝上 莉奈

Ⓐたきの内科クリニック

Ⓑ長崎市

Ⓒ日本舞踊

Ⓓ先輩技師の平田さん、
中村さんにたくさんのこ
とを教えてもらい、成長
できるように頑張りたい
です。

小牧 聖月

Ⓐ長崎大学医学部法医学教室

Ⓑ鹿児島

Ⓒお菓子作り

Ⓓ主に病理検査を担っていま
すが、解剖補助や生化学検査
など、業務内容は多岐にわた
ります。知識の総合的な応用
が必要な分野であり、今はま
だ知識不足を実感することも
多々あります。必要とされる
臨床検査技師になる為、日々
研鑽に励んでまいります。





➢ 各領域のエコー検査について（初心者向け・ハンズオンライブ・弁膜
症や甲状腺の評価法など）

➢ 輸血
➢ 血液学の形態について
➢ 動画で見る生理機能検査のこつや動画でみる検体検査など実際の
コツが知りたい

➢ 研究の取り組み方
➢ 論文の書き方
➢ 血液ガスの判読方法
➢ 各部門まんべんなく
➢ 各部門初心者向け基礎的なこと（新人が入会されているので）
➢ 聴診と心電図、
➢ 心電図の読み方
➢ 検体採取法 他施設の検査の流れ

Webセミナーで取り上げてほしい部門やテーマがあれば教えてください
22件の回答をまとめて掲載しています

今回、超音波の講演でしたので生理検査関係の要望が多く出てい
ました。企画時の参考にさせていただきます。



➢ 普段、参加しない部会であっても、web上なので参加しやすく、質問も間違え
ても大丈夫と思い、思い切って参加できました。 資料の事前配布はなくても
画面を共有しているので大丈夫です。 それでも、資料が欲しいと言われる方
には配布という形でいかがでしょうか？

➢ 今後も参加したいのでずっと続けて欲しい
➢ 初めての開催で、お疲れ様でした。
➢ お忙しい中、御講演頂きありがとうございました。
➢ zoomは今からの時代にあったスタイルで参加しやすいし移動もなくて良い。
➢ 今後拡大が予測されますので、コロナ対策としての感染対策としてのアイ
ディアやアイテムがありましたら紹介して頂けると助かります

➢ 今回、講演だけで質疑応答がなかったのですが講演時間を30分ぐらいで10
～15分程度、質疑応答ができたらいいのではないかと思いました。

➢ セミナー会場への行き来を考えるとWEB開催は時間の短縮になり、普段はい
けない時間でも参加しやすかったです。

➢ これからはzoomなどオンライン研修が主流になっていくと思います。時短の
メリットもありとてもいいと思います。

➢ 初めてzoom使い うまくいかないで焦りました。とてもいいWebセミナーだった
と思います。お疲れ様でした。

➢ 誰でも簡単に講習会が開催できるようにしてほしいです。
➢ 1台のPCを3人で視聴していましたが、問題がでた時はここがこうだからとか、
3人でディスカッションでき、楽しく勉強になりました。全く携わらない分野に1
人で勉強会にいくよりも、その道の人と一緒に視聴し、勉強会では聞けない
けど、その人になら聞ける。新しい勉強法のいいスタイルな気がします。

➢ 開催日を平日ではなく、土日にしてほしい。
➢ 初めてのwebセミナーで、慣れないことが多く戸惑いました。また参加できた
らと思います。

➢ 録画等禁止のため、資料がある方がいいと思いました。PDFで各自印刷でき
るよう、案内に添付していただくことは可能でしょうか？

➢ 自宅から参加させていただきましたが、動画等ありとても勉強になりました。
また、あるときは参加したいと思います。

➢ チャット機能などで参加者の意見を伝えられたら良いなと思いました。（声量、
画面が視聴に問題があるときなど）

その他、ご意見ご希望など

ご意見等ありがとうございました。


